



DRESS FOR SUCCESS®
MONTRÉAL

2025 : Une année à célébrer !

RAPPORT D'IMPACT

Dress for Success Montréal accompagne des femmes aux profils et aux parcours variés en leur offrant des ressources concrètes favorisant la mobilité économique, à différentes étapes de leur cheminement professionnel.

Du 1er janvier au 31 décembre 2025, nous avons accompagné 867 femmes et offert 1 457 unités de service.

Les femmes rapportent se sentir plus préparées, confiantes et alignées avec leur identité professionnelle.

Chaque unité de service représente 90 minutes de soutien.



- 113** femmes ont trouvé un emploi à la suite de leur premier rendez-vous
- 31** ateliers de développement professionnel gratuits
- 160** jeunes femmes de 18 à 30 ans ont participé à notre sommet pour l'emploi, Conférenc'ELLES 2025
- 23** jeunes femmes de 18 à 30 ans ont participé à notre première cohorte Potenti'ELLE
- 41** femmes ont participé au programme du Réseau Femmes Action
- 82** partenariats actifs
- 54** bénévoles actives

« Je suis venue chez Dress for Success Montréal afin de participer au programme de stylisme. J'ai eu deux entrevues pour le poste que je convoitais, et je me suis sentie très confiante en portant ces vêtements. Sans Dress for Success Montréal, je n'aurais pas eu cette opportunité.

Je suis profondément reconnaissante envers toute l'équipe. La bénévole avec qui j'étais a été très encourageante dans ma recherche d'emploi et positive quant à mes prochaines étapes, surtout à un moment où je me sentais découragée et peu optimiste. Merci ! »

– Sandy

Votre soutien compte énormément pour nous et pour les femmes que nous accompagnons chaque jour.



DRESS FOR SUCCESS®
MONTRÉAL

2025: A Year to Celebrate!

IMPACT REPORT

Dress for Success Montréal supports women with diverse profiles through a range of services and concrete resources that promote economic mobility, self-confidence, and professional advancement.

From January 1 to December 31, 2025, we supported 867 women and delivered 1,457 units of service.

Women consistently report feeling more prepared, confident, and aligned with their professional identity.

Each unit of service equals 90 minutes of support.



- 113** women secured employment following their first appointment
- 31** free professional development workshops
- 160** women aged 18 to 30 participated in our employment summit, Conférenc'ELLES 2025
- 23** women aged 18 to 30 participated in our first Potenti'ELLE cohort
- 41** women participated in the Working Women's Group program
- 82** active partnerships
- 54** active volunteers

"I came to Dress for Success Montréal to receive styling services. I had two interviews for the position I was seeking, and I felt very confident wearing these clothes. Without Dress for Success Montréal, I would not have had this opportunity.

I am deeply grateful to the entire team. The volunteer I worked with was very encouraging in my job search and positive about my next steps, especially at a time when I was feeling discouraged and not very optimistic. Thank you!"

– Sandy

Your support means the world to us and to the women we serve every day.